
 

「みやざきと子ども達を紡ぐプロジェクト」感想      2023.7.15 

 

「ふるさとを守り、元気づける仕事を知ろう！」 

宮崎県議会議員・防災士  内田 理佐 氏 
日時：2023 年 7 月１5 日(土) 10:00〜11:30 

会場：延岡駅前複合施設エンクロス 2F 待合スペース 

内容：講師による講演と座談会 ※参加者 5 名、ボランティアスタッフ 5 名 

 
【参加者の皆様の感想】 

・内田さんがどんな思いで政治活動をされているかが垣間見えてよかったです。応援しています。 

・老若男女問わず延岡が抱えている問題を議論できる場を提供して頂きありがとうございます。今後何かイベントをともにさせて 頂け

れば幸いです。 

・口頭での説明もスライドもとてもわかりやすく聞きやすかったです。 

・女性で、まだ若い世代の政治家のお話を直接聞く事はあまりなかったので、大変参考になりました。お話の内容も自ら政治家を 目指

した時の思い、自らの行動から見えて来た課題とその対策など、実際に経験して来た事柄だったので大変説得力がありまし た。特に高

校生の皆さんには政治がより身近に感じられる良い機会となったのではないでしょうか。内田さん、お忙しい中有難 うございました。 

・ご自分の体験に基づく大変具体的な内容で、参加者島理解し易いものでした。 

・高校生はじめ若い世代の人達にぜひ聴いていただきたいテーマ、講師の方を選んで頂けたと思います。これからも子ども達はも ちろ

ん若い世代が社会とつながることで希望が持てるような企画をお願いします。 

・この様なお話を子供達に伝えることは大切だと思います。 

【スタッフ・ボランティアさんの感想】 

・内田さんを囲んで高校生と地域の方々が「今延岡に必要なこと」や「こんな街にしていきたい」「こうしたらもっと子どもも育 てやすい

のではないか」等、忌憚のない意見交換ができた。高校生にとっても今回のボランティア経験を通じて、普段感じてい るちょっとした

疑問や将来の進路につながるヒントを得られたようだ。エンクロスのスタッフさんに教えて頂きながら、さらに 内田さんも入って下さ

り、みんなで一緒に会場セッティングができたことも、大変良い体験になった。 

・今回以外の活動のボランティアとしてもできれば参加したいなと考えているのですが、それは可能でしょうか？ 

・とても貴重なお話を聞けて、自分の意見を考えて発表できる良い機会になりました！ありがとうございます！ 

・誕生日を迎えたら選挙に行こうと思った。そして、延岡（宮崎）の教育の在り方を変えていきたいメンバーの 1 人としてできる 限り協

力したいと考えた。 

・たのしかったです。 

 
 


